

College des Bourgmestre et échevins de
la Ville d'Esch-sur-Alzette

02.09.2024

Monsieur le Bourgmestre, Messieurs les Échevins,

À la suite des questions soulevées lors du dernier conseil communal concernant le projet "Sportarena", pour lesquelles nous n'avons pas obtenu de réponses satisfaisantes, nous souhaiterions obtenir des éclaircissements sur les sept années de stagnation de ce projet. Nous aimerions également clarifier les déclarations contradictoires du ministre des Sports, ancien bourgmestre Georges Mischo, et garantir une transparence totale envers les citoyens et les associations sportives de la Ville d'Esch-sur-Alzette.

Afin de mieux comprendre la situation et d'assurer cette transparence, nous vous prions de bien vouloir nous fournir les informations suivantes, relatives au déroulement du projet depuis 2021 jusqu'à ce jour, concernant le dossier "Sportarena" ainsi que le musée des sports :

- Le workflow interne
- La correspondance avec les Ponts et Chaussées ainsi qu'avec le ministère de la Mobilité et des Travaux publics
- La correspondance avec Tracol, respectivement le promoteur en charge de la réalisation du PAP Park Lankelz

Considérant que notre demande vous est adressée en date du 2 septembre 2024, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir nous transmettre ces réponses dans les délais prévus par la loi communale, au plus tard le 3 octobre 2024.

Avec nos salutations respectueuses,

La fraction politique de l'LSAP d'Esch-sur-Alzette

Steve Faltz
Conseiller communal

Liz Braz
Conseillère communale

Enesa Agovic
Conseillère communale

Sacha Pulli
Conseiller communal

Ben Funck
Conseiller communal

Jean Tonnar
Conseiller communal